



**Nombre de alumnos: Sandy Yamileth
Villatoro Alvarado**

**Nombre del profesor: Nayeli Morales
Gómez**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Desarrollo humano

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 julio de 2020

Desarrollo humano y trascendencia, trascendencia humana y características de la persona trascendente.

La trascendencia es la capacidad del ser humano de ir tras sus sueños y verlos realizados. También están los trascendentales que son aquellas personas que son capas de alcanzar lo imposible, estas son personas soñadoras que se adaptan a la realidad sin llegarse a aceptarse por completo como parte de ella. Una de las características de los trascendentales son que llegan a ver sus sueños realizados.

La trascendencia es la capacidad o habilidad de los seres humanos al realizar lo que un día soñaron o se propusieron, cuando hablamos de trascendencia nos referimos a aquellas personas que luchan hasta ver hechas las cosas que un día quisieron. Esta capacidad tiene que ver con nuestro interior y poder realizar lo las metas que nos proponamos, con un deseo de superación personal, también tiene que ver con cumplir sus deseos más profundos de su ser.

La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a la realidad interior, tiene que ver con el entendimiento que tengo del centro de mi ser y con mi personalidad. Es importante saber lo que queremos y a donde nos debemos dirigir, para que en el camino no nos perdamos, el ser humano tiende a la trascendencia creada por el impulso de su espíritu.

El ser humano tiene la capacidad de decidir, de elegir la calidad de vida que desea tener y de esforzarse en conseguirlo y llegar a sus metas. También de cambiar de punto de vista, ponerse en el lugar de los demás por un momento y poder ayudarlos si es necesario y siempre y cuando lo necesiten, buscar un sentido a la realidad y llegar a que la vida tenga sentido.

Muchas de las personas se pierden en este camino porque llegan a ponerle un valor muy importante a las cosas materiales, el poder tener riquezas para personas es la prioridad y sin darse cuenta cae en ese error, sin conocerse a si mismo. Se puede encontrar a personas que solo vive su vida por querer vivirla, pero no disfruta lo que

hace, vive su vida por lo que le dicen que tiene que vivir y no por lo que en realidad quiera hacerlo. Marín. G dice; mucha gente no sabe la razón fundamental de su vida, vive por lo que le dicen que tiene que vivir, es decir, que hay personas que han perdido la visión de su vida y en vez de encontrarle sentido comienzan a vivir lo que los demás dicen que hagan, es allí donde se pierde el sentido de la vida, no saben lo que en realidad quieren y por ello van tras cosas que no sienten ni quieren, las personas con estas características se encuentran completamente desubicados.

Hay cosas negativas en nuestra vida, las cuales en ocasiones nos aferramos a ver solo las negativas y olvidamos aquellos momentos tan especiales que le dan sentido a nuestra vida. Queriendo cambiar nuestra personalidad en otra mejor, esto nos lleva a una frustración inmediata por querer cambiar de la noche a la mañana y pensar que lo hacemos esta completamente mal, pero la mente nos engaña en muchas ocasiones. El querer ser una mejor persona o cambiar esta bien, como personas hay cosas que vemos en nosotros que no se encuentran bien, el querer ser una persona mejor es parte de nuestro crecimiento, pero hay que hacer que eso no nos lleve a la destrucción personal.

Tenemos que empezar a amar y aceptarnos tal y como somos, si no lo hacemos podemos llegar fácilmente al fracaso intentando ser alguien que no somos. Podemos empezar a eliminar todas las cosas negativas que hay dentro de nuestra cabeza y convertirlas en cosas positivas, cuando nos encontramos en situaciones de estrés, ansiedad y hasta de enojo podemos revertir todas esas energías y convertirlas en algo positivo.

La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a su realidad interior, elegir o no estar bajo la influencia del pasado. Ya que si nos aferramos de alguna manera al pasado no podremos disfrutar el presente.

Existen también los trascendentales, estas personas llegan a alcanzar lo que parece imposible, estas personas son personas son personas soñadoras, la mayor parte de estas personas están en los niños y se dividen a dos caminos: los trascendentales natos y formados.

Finalmente llegue a la conclusión que la trascendencia es una capacidad impresionante del ser humano o algunas personas de hacer realidad sus sueños. Nos ayuda a ir mejorando y ver nuestras metas realizadas, pero hay un riesgo, que los trascendentales tiende sentirse aislados del mundo porque su primer acercamiento es ser igual a los demás y es donde quieren cambiar su forma se de ser e intentar ser otras personas. Así que no importa en la circunstancia que nos encontramos siempre hay vivir lo mejor posible y amarnos tal y como somos.

(Gomez)

Bibliografía

Gomez, N. M. *Antología de Desarrollo Humano. Unidad 4* . Págs: 74-84.